

GRANADA

Reacciones tras la protesta que congregó a más de 45.000 personas

La Junta «toma nota» de la multitudinaria protesta sanitaria pero mantendrá el modelo



La cabecera de la protesta, con el médico 'Spiriman' con gorra y gafas. M. RODRÍGUEZ

La oposición y el Sindicato Médico exigen la dimisión del consejero

La 'marea blanca' inunda Granada en protesta contra la fusión hospitalaria

EL MUNDO. RAMÓN RAMOS. Granada. 17/10/2016 21:18

Un plan «inminente» de mejora en Urgencias y gestión de citas en las consultas externas es la primera respuesta a la masiva protesta ciudadana del pasado domingo contra la fusión hospitalaria y el modelo de reordenación sanitaria que la Junta aplica en Granada desde los primeros días del pasado verano. La medida es fruto de la primera reunión del consejo asesor creado la pasada semana por la

Junta para contrarrestar el anuncio de la manifestación que finalmente reunió [amás de 45.000 personas](#).

El 'día después' de la protesta que tasó el descontento ciudadano contra la fusión hospitalaria marca la difícil digestión de las autoridades sanitarias, tan sorprendidas por la respuesta de los granadinos a una convocatoria que se extendió como la pólvora por las redes sociales como los propios organizadores, mientras los partidos de la oposición tratan de gestionar los efectos de la protesta, exigiendo medidas tangibles que recuperen el orden en la atención sanitaria, empezando por la **dimisión del consejero, Aquilino Alonso**, a quien el PP y el Sindicato Médico exigen la renuncia como principal responsable del caos.

En el ámbito de la Consejería tan solo se han escuchado **palabras de disculpa** por parte del delegado provincial, Higinio Almagro, por los «errores» que la reordenación sanitaria ha generado. Almagro matiza que la solución a «las molestias» debe venir «dando pasos hacia adelante» en un marco que incorpore «las demandas» que plantearon masivamente los ciudadanos.

El consejero, entretanto, habla de actuaciones para «garantizar que la asistencia sanitaria es la mejor» y que «así lo percibe la población». De la respuesta de Alonso parece deducirse que el SAS se mantiene anclado a enmarcar lo que hasta el domingo eran rumores sin cuantificar y ahora es un descontento generalizado en el discurso de las naturales **disfunciones que produce un traslado de la envergadura** del realizado en Granada. Para corregirlas, el consejero anuncia que «iremos mejorando circuitos y garantizando la respuesta en urgencia».

Por su parte el alcalde de Granada, **Francisco Cuenca**, también socialista, calcó la primera valoración del consejero y afirmó que «toma nota» de la manifestación, que califica de «histórica». La ausencia del alcalde estuvo muy presente en la marcha, donde el principal artífice de la convocatoria, Jesús Candel *Spiriman*, llegó a pedir su dimisión por no haber sabido ponerse al lado de los ciudadanos.

También desde el ámbito de la política llueven las críticas y advertencias. El presidente provincial del PP, Sebastián Pérez, exigió una «respuesta inmediata», tras la «clamorosa» manifestación.

«**Queremos dos hospitales completos**, eso es lo que ha dicho Granada», proclama Pérez. El PP, como Ciudadanos, ha planteado comparecencias en el Parlamento en relación con la reordenación sanitaria de Granada.

En el mismo sentido se expresó la presidenta del grupo parlamentario de Podemos en Andalucía, la granadina Carmen Lizárraga, que exigió la paralización inmediata del proceso de fusión, que «obedece estrictamente a una **lógica de recortes en la sanidad pública**», una decisión «unilateral del Gobierno de Susana Díaz que se tomó en contra de las advertencias de los profesionales.